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ホームページと SNS で掲載以外のまちの話題も配信中！

飛騨市役所

特 レ ポ

将来に向けた町並み景観づくりに取り組む飛騨古

川・町並み景観研究会が「飛騨古川・町並み景観セ

ミナー」を開催し、東京大学名誉教授である國學院大

学の西村幸夫学部長などの講演会を行いました。

3/163/3 特 レ ポ「飛騨古川・町並み景観セミナー」が
開催されました

神岡町の老舗製麺所「老田屋」が飛騨市とコラボし、

塩分控えめでも美味しく食べられる「老田屋 中華そ

ば 減塩」を開発し、食の活動に関わる人々や報道関

係者などを招いてお披露目と試食会がありました。

3/8 特 レ ポ

「未来のコミュニティ研究室」が、古川町を歩いて魅

力を見つけ、撮影した写真でカルタをつくるイベン

トを開催し、市民や飛騨市ファンクラブ会員、大学生

など25名が参加しました。

3/9
まちあるきをして「飛騨古川らしさ」を
発信するカルタづくりが行われました

飛越文化交流の一環として双方の作家の作品を展示

する「第16回飛越交流美術展」が飛騨市美術館で開催

され、飛騨市の作家や富山市美術作家連合会所属の

作家による作品約120点が展示されました。

3/2 特 レ ポ飛騨・富山両市の作家による 「第16
回飛越交流美術展」 が始まりました

河合保育園が飛騨地域初の「保育園留学」として、２

月25日から３月２日までの１週間にわたり、島根県

松江市の尾田洋平・真純さん夫妻と５歳になる耕太

朗君を受け入れました。

3/1 特 レ ポ地域初の保育園留学が
河合保育園で行われました

健康寿命延伸のため、市は市健康ウオーキングガイ

ド協会と久美愛厚生病院との間で「クアオルト健康

ウオーキング推進に関する連携協定」を締結しまし

た。今後、循環器疾患の改善に役立てていきます。

クアオルト健康ウオーキングが
医療分野と連携

3/11

減塩中華そばのお披露目と
試食会が開かれました
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古川西小学校の５年生児童48人が、日ごろ稲作の指

導などでお世話になっている古川町中野の農事組合

法人「みのりの里中野」の事務所や農機具倉庫に掲げ

る看板を製作してプレゼントしました。

3/19 特 レ ポ古川西小５年生が「みのりの里中野」
に看板をプレゼントしました

古川中学校の生徒が、地域貢献活動古中マイプロの

一環で「街中にベンチがない」という課題に取り組

み、ナウエ（株）と５種類のベンチ26脚を共同制作。寄

贈式の後、まつり広場や瀬戸川に設置されました。

3/16 特 レ ポ

生産した野菜の販売方法や売上アップのコツなどを

アドバイスする「今すぐ売上アップ！誰でもできる

人気の野菜づくりと販売のコツ10選」と題したセミ

ナーが開かれ、約60人が参加しました。

3/15 特 レ ポ直売所での農産物の売上アップを
目指すセミナーが開かれました

林業に関わる仕事の具体的な内容や、林業の現状と

課題、飛騨市の取り組みなどについて、実際に林業に

携わる皆さんから直接話を聞き、理解を深めてもら

おうと「飛騨市・森のしごと見学会」が開かれました。

3/23 特 レ ポ「飛騨市・森のしごと見学会」 が
市内各地で開かれました

元神岡町議の洞正夫さん（88）は４期16年にわたり町

議会の要職を歴任。地方自治の発展に多大な貢献を

されたことから、１月１日付で旭日単光章を受章し、

都竹市長から勲記と勲章が伝達表彰されました。

3/163/11 特 レ ポ神岡町の洞正夫さんに
高齢者叙勲旭日単光章を伝達

神岡小６年生を対象に「環境に関するわたしの未来」

をテーマにした第１回環境絵画コンクールが開かれ

ました。優秀作品３点は神岡衛生社のトラック荷台

にプリントされ、環境保護の啓発に一役買います。

3/13 特 レ ポ環境絵画コンクールの
表彰式が行われました

古川中と地元企業ナウエ㈱が
ベンチを制作し、市に寄贈


